

# *Embajador cubano agradece solidaridad en Francia*

---



**"Cuba agradece lo que hacen por ella personas como ustedes en los momentos duros".**

Burdeos, 23 mar (RHC) El embajador de Cuba en Francia, Otto Vaillant (en la foto), reconoció este sábado la solidaridad en suelo galo y las acciones contra el bloqueo estadounidense, al intervenir en la asamblea general de la asociación France Cuba.

Cuba agradece lo que hacen por ella personas como ustedes en los momentos duros, subrayó el diplomático, invitado al encuentro de dos días.

Vaillant resaltó el accionar de France Cuba en sus más de seis décadas de existencia, la organización de su tipo más antigua del país y una de las primeras creadas en Europa y el mundo para acompañar a la isla.

Asimismo compartió con los más de 50 delegados participantes en el foro, en representación de los 900 miembros de la organización, detalles de la realidad de la mayor de las Antillas, golpeada por más de 60 años de bloqueo.



La situación es bien compleja, con dificultades en sectores clave para la población, porque el cerco agrava las consecuencias de los problemas que impactan en todo el mundo, desde la crisis económica y los conflictos geopolíticos hasta el cambio climático, expuso.

El embajador denunció la escalada de hostilidad de Washington en los últimos años, con las 243 medidas dictadas por el presidente Donald Trump (2017-2021) para recrudecer el bloqueo, política mantenida por su sucesor Joseph Biden, y la re-inclusión en la unilateral lista de países patrocinadores del terrorismo, que causan mucho daño.

Sin embargo, afirmó que la isla y su gente no renuncian a construir una sociedad más justa, aunque cada paso en esa dirección sea seguido por el empeño de Estados Unidos en frenarlo.

También invitado a la asamblea general, el diputado de La Francia Insumisa, Rodrigo Arenas, destacó la importancia del compromiso con las causas justas, y en ese sentido rechazó la violencia que implica el bloqueo contra Cuba.

En su intervención, consideró que el pueblo cubano es como los otros y que tiene derecho a tomar su propio destino.

Arenas defendió la fraternidad y la solidaridad en las relaciones entre los países.



**Radio Habana Cuba**